

COMPATIBLE NINTENDO

SWITCH

COMPATIBLE PLAYSTATION

PS4 / PS3

COMPATIBLE XBOX

SERIES X / ONE

COMPATIBLE WINDOWS

PC



SPIRIT OF GAMER

RACE 2

WHEEL PRO

GAMING STEERING WHEEL AND PEDALS SET



GUIDE D'INSTALLATION / USERGUIDE



A FRENCH TRADEMARK



WWW.SPIRITOFGAMER.COM



**180° DEGREES
STEERING ANGLE**



**RACING GEAR SHIFTER
AND SHIFTER PADDLES**



**HIGHLY RESPONSIVE GAS
AND BRAKE PEDALS**



**TABLE MOUNTING
BRACKET INCLUDED**



WWW.SPIRITOFGAMER.COM



GUIDE D'INSTALLATION

| | |
|-------------|-------------------------------|
| PAGE 4 | CARACTÉRISTIQUES |
| PAGE 5 | DESCRIPTION |
| PAGE 6 | BOUTONS ET FONCTIONS |
| PAGE 7 | RÉGLAGES |
| PAGE 8-9-10 | INSTALLATION ET CONFIGURATION |
| PAGE 11 | DÉPANNAGE / SUPPORT |



USERGUIDE

| | |
|---------------|--------------------------------|
| PAGE 12 | FEATURES |
| PAGE 13 | DESCRIPTION |
| PAGE 14 | BUTTONS AND FUNCTIONS |
| PAGE 15 | SETTINGS |
| PAGE 16-17-18 | INSTALLATION AND CONFIGURATION |
| PAGE 19 | TROUBLESHOOTING / SUPPORT |



Anleitung zum downloaden auf www.spiritofgamer.com

Rubrik Lenkrad, und laden Sie das Produktdatenblatt für Race Wheel Pro 2 herunter (Referenz: SOG-RWP2) oder gehen Sie direkt zum Download-Center



Download de handleiding op www.spiritofgamer.com

Rubriek stuur, en raadpleeg de Productfiche Race Wheel Pro 2 (Referentie: SOG-RWP2) ofwel rechtstreeks vanuit het Download Center



Descargue su manual en www.spiritofgamer.com

Sección Volante y consulta la ficha Producto Race Wheel Pro 2 (Referencia: SOG-RWP2) o directamente desde el Centro de descarga



Descarregue o seu manual em www.spiritofgamer.com

Secção "Volantes" (Volantes) e consulte a ficha de produto Race Wheel Pro 2 (Referência: SOG-RWP2) ou diretamente a partir de "Centre de Téléchargement" (Centro de Transferência)



Il manuale può essere scaricato dal sito www.spiritofgamer.com

Alla voce "Volante" e consultate la scheda prodotto Race Wheel Pro 2 (riferimento: SOG-RWP2) oppure andate direttamente al download





RACE 2

WHEEL PRO



Attention : Cet emballage contient des sachets en plastique. Pour éviter tout risque d'étouffement, gardez-les hors de portée des enfants. Ne pas utiliser dans les berceaux, les lits, les landaus d'enfant et les parcs de jeu. Les sacs en plastique contenus dans cet emballage ne sont pas des jouets. Nouez les sacs avant de les jeter !

Envie de sentir le bitume sous les roues, de faire crisser les pneus et de vivre chaque virage comme si vous étiez un pilote de course ? Spirit of Gamer vous propose des sensations de pilotage pas si virtuelles ! Avis aux adeptes de courses en tout genre, Race Wheel Pro 2 propose un pack de pilotage multiplateforme compatible : PlayStation, Xbox, Nintendo, Switch, PC.

- Volant avec une amplitude de braquage à °180
- Levier de vitesse pro et palettes séquentielles pour un contrôle rapide des rapports
- Pédales garantissant un dosage précis de l'accélération et du freinage
- Sensibilité et double moteur de vibration réglables pour des sensations réalistes
- Forme du volant confortable et revêtement grip pour une meilleure prise en main
- Croix directionnelle précise et 12 boutons, possibilité de reprogrammer certains boutons
- 7 Ventouses et kit de fixation inclus pour une stabilité parfaite du volant
- Dimensions volant (LxPxH) : 27 x 35 x 28 cm / Poids : 1,5 Kg / Câble USB : 1,80 mètre
- Dimensions pédalier (LxPxH) : 21,5 x 23,5 x 13 cm / Poids : 0,47 Kg / Câble RJ1,60 : 11 mètre

COMPATIBILITÉ

- **PS4** : Branchez directement votre manette officielle PlayStation sur le port USB du volant
- **PS3** : Branchez le volant directement sur votre console PlayStation 3
- **Xbox Series X|S, Xbox One** : Branchez directement votre manette officielle Xbox sur le port USB du volant
- **Nintendo Switch** : Branchez le volant directement sur la station d'accueil de votre console
- **PC** : Branchez le volant directement sur votre PC (Windows® XP à Windows® 10) et installez le driver Race Wheel Pro 2, disponible sur le www.spiritofgamer.com (Attention : le volant n'est pas compatible avec les jeux nécessitant le driver Xinput !)

CONTENU DE L'EMBALLAGE

- Volant Race Wheel Pro 2 + Pédalier
- Kit de fixation
- Guide d'installation
- PC Driver téléchargeable sur : www.spiritofgamer.com

DESCRIPTION DE VOTRE VOLANT RACE PRO WHEEL 2

• Boutons secondaires

• Croix Octodirectionnelle

• Volant Ø 26 cm
• Revêtement « Grip control »
• Centre du volant rétro-éclairé

• Boutons principaux

• Boutons paramètres pour accéder aux réglages de votre console/jeu



• Pédalier à double commande : accélération et freinage
• Câble USB : 1,60 m



• Palettes séquentielles

• Levier de vitesse

• 7 ventouses de fixation

• Port USB pour connecter votre manette PLAYSTATION XBOX ou NINTENDO SWITCH

• Port de connexion du pédalier
• Câble de connexion : 1,80 m

• Kit de fixation inclus pour une stabilité parfaite



ATTRIBUTION DES BOUTONS ET FONCTIONS SELON LA PLATEFORME UTILISÉE :

| PLATEFORME | BOUTONS BUMPERS STICKS TRIGGERS | CROIX | FONCTIONS | VOLANT | PALETTE GAUCHE | PALETTE DROITE | LEVIER DE VITESSE ↑↓ | FREIN PÉDALE GAUCHE | ACCÉLÉRATEUR PÉDALE DROITE | BOUTON PRINCIPAL |
|--------------------------|--|--|------------------|---|---|---|----------------------|---|---|------------------|
| REPROGRAMMABLE | Non | Non | Non | Non | Oui | Oui | Oui | Oui | Oui | Non |
| PS3 | R1 L1 R2 L2 L3 R3 | Octodirectionnelle 45° Haut / Bas Gauche / Droite  | Start Select | LX |  |  | L2 R2 |  |  | Home |
| PS4 | R1 L1 R2 L2 L3 R3 | Octodirectionnelle 45° Haut / Bas Gauche / Droite  | Options Share | LX | L2 | R2 | L1 R1 | L2 | R2 | Home |
| XBOX ONE | RB LB B RT LT SR SL | Octodirectionnelle 45° Haut / Bas Gauche / Droite  | Menu View |  | LT | RT | LB RB | LT | RT | X-Guide |
| XBOX SERIES X S | RB LB B RT LT SR SL | Octodirectionnelle 45° Haut / Bas Gauche / Droite  | Menu View |  | LT | RT | LB RB | LT | RT | X-Guide |
| SWITCH | R L B ZR X ZL R3 L3 | Octodirectionnelle 45° Haut / Bas Gauche / Droite  | + / - Capture | LX | B | Y | ZL ZR | B | Y | Home |
| PC | 2 5 3 8 1 7 4 12 6 11 | Octodirectionnelle 45° Haut / Bas Gauche / Droite  | 10 9 |  | 1 | 2 | 7 8 | 1 | 2 | 13 |

PRINCIPAUX RÉGLAGES DE VOTRE VOLANT RACE WHEEL PRO 2 :

1- Comment programmer mon volant ?

Selon le tableau ci-dessus, vous avez la possibilité de reprogrammer l'attribution des boutons ! Nous vous expliquons ci-dessous pas à pas comment faire :

- Appuyez simultanément sur : [SHARE/9/VIEW] et [OPTIONS /10 / MENU] pendant 3 secondes, jusqu'à ce que la LED verte s'allume.

PRINCIPAUX RÉGLAGES DE VOTRE VOLANT RACE WHEEL PRO 2 :

- Appuyez ensuite sur le bouton que vous souhaitez reprogrammer ! La LED verte se met à clignoter.
 - Enfin sur la fonction que vous souhaitez assigner ! La LED s'éteint la touche est programmée.
- Répétez la même opération, si vous souhaitez effectuer une autre reprogrammation. A vous de jouer.

Note : En attribuant, une touche d'origine à une touche programmable vous ne perdez pas le bouton original !

2 - Comment effacer la programmation d'une touche ?

Si vous souhaitez annuler la fonction attribuée, suivez attentivement les instructions suivantes :

- Appuyez simultanément sur : [SHARE/9/VIEW] et [OPTIONS /10 / MENU] pendant 3 secondes, jusqu'à ce que la LED verte s'allume.
- Appuyez ensuite sur le bouton reprogrammé ! La LED verte se met à clignoter.
- Appuyez une nouvelle fois sur le bouton reprogrammé ! La LED s'éteint la touche est programmée par défaut.

3 - Comment effacer la programmation de mon volant ?

Si vous souhaitez annuler Toutes fonctions attribuées, suivez à nouveau les instructions suivantes :

- Appuyez simultanément sur : [SHARE/9/VIEW] et [OPTIONS /10 / MENU] pendant 3 secondes, jusqu'à ce que la LED verte s'allume.
- Appuyez ensuite sur le bouton [OPTIONS /10 / MENU] pendant 4 secondes ! La LED verte s'éteint. Toutes les fonctions attribuées sont effacés, votre volant est restauré par défaut !

4 - Comment basculer le pédalier en mode combiné : Axe Y ?

- Appuyez sur [SHARE/9/VIEW]. Maintenez la position pendant 3 secondes jusqu'à ce que la LED verte soit allumée.
- Appuyez sur le bouton [GAUCHE] de la croix octodirectionnelle. Le voyant vert est éteint. Les 2 pédales sont alors programmées en axe Y.

5 - Comment basculer les palettes séquentielles en mode combiné : Axe Y ?

- Appuyez sur [SHARE/9/VIEW]. Maintenez la position pendant 3 secondes jusqu'à ce que la LED verte soit allumée.
- Appuyez sur le bouton [Droite] de la croix octodirectionnelle. Le voyant vert est éteint. Les 2 pédales sont alors programmées en axe Y.

6 - Comment régler la sensibilité de votre volant ?

Race Wheel Pro 2 dispose de trois niveaux de sensibilité : élevé, moyen et faible !

- Appuyez simultanément sur les boutons [SHARE/9/VIEW] et [OPTIONS /10 / MENU] pendant 3 secondes : la LED verte s'allume.
- Appuyez sur le bouton [SHARE/9/VIEW] pour afficher l'état actuel de la sensibilité.
- Appuyez une nouvelle fois sur le bouton [SHARE/9/VIEW] pour sélectionner la sensibilité. Le cycle est le suivant :

| SENSIBILITÉ : | | |
|--------------------|-------------------------------|------------------------------|
| Moyenne | Élevée | Faible |
| Led verte clignote | Led verte clignote rapidement | Led verte clignote doucement |

- Pour valider la sensibilité et quitter le réglage, pressez la flèche [HAUT] sur la croix octodirectionnelle.

INSTALLATION ET CONFIGURATION EN FONCTION DE VOTRE PLATEFORME :

Préambule

- Placez le volant sur une table ou votre bureau et fixez les ventouses fermement au support, utilisez le kit de fixation si besoin.
- Raccordez le pédalier au volant, en branchant le câble de celui-ci dans la prise prévue à cet effet au dos de votre volant.
- Puis posez votre pédalier d'accélération/freinage au sol, sous une table/bureau de façon à pouvoir atteindre facilement les pédales.

Remarque : Chaque Jeu est unique avec ses propres paramétrages ! Il convient de consulter le manuel du jeu pour connaître les différents paramétrages possibles.

Attention, les vibrations sont en fonctions de la compatibilité avec le jeu.

PS3

- Branchez la prise USB du volant directement sur une prise USB de votre PS3
- Mettez sous tension votre PS3
- Un indicateur LED s'allume lorsque la connexion automatique est terminée avec votre PS3.
Vous pouvez configurer ou lancer votre jeu
- Pour accéder au Menu de votre PS3/Jeu depuis le volant :
 - Appuyez sur la touche [HOME] une fois pour entrer dans la fenêtre PlayStation XMB™ (XrossMediaBar)
 - Puis appuyez et maintenez enfoncé le bouton [MODE] pour entrer dans la fenêtre de configuration du Menu

PS4

- Branchez la prise USB du volant directement sur une prise USB de votre PS4.
- Mettez sous tension votre PS4.
- Branchez directement votre manette officielle DualShock 4 sur le port USB du volant, prévu à cet effet. L'utilisation de votre manette est obligatoire pour faire fonctionner le volant.
Note : votre manette doit être éteinte !
- Un indicateur LED Rouge s'allume lorsque la connexion automatique est terminée avec votre PS4. Vous pouvez configurer ou lancer votre jeu.
- Pour accéder au Menu de votre PS4/Jeu depuis le volant : appuyez sur la touche [HOME] pour entrer dans la fenêtre PlayStation XMB™ (XrossMediaBar)

Rappel : Pour faire fonctionner le volant utilisez votre manette DualShock 4 ou une manette sous licence PlayStation®

XBOX SERIES XI S / XBOX ONE

- Branchez la prise USB du volant directement sur une prise USB de votre XBOX.
- Mettez sous tension votre XBOX.
- Branchez directement votre manette officielle XBOX sur le port USB du volant, prévu à cet effet. L'utilisation de votre manette est obligatoire pour faire fonctionner le volant.

Note : votre manette doit être éteinte !

- Un indicateur LED Rouge s'allume lorsque la connexion automatique est terminée avec votre XBOX. Une LED s'allume également sur votre manette XBOX. Vous pouvez configurer ou lancer votre jeu.
- Pour accéder aux Menu de votre XBOX /Jeu depuis le volant : appuyez sur la touche [HOME] pour entrer dans le Menu XBOX.

Rappel : Pour faire fonctionner le volant utilisez votre manette XBOX ou une manette sous licence XBOX®

NINTENDO SWITCH

Avant de commencer l'installation de votre manette, veuillez vérifier que votre console est à jour. Pour effectuer celle-ci, votre Nintendo Switch doit être connecté à Internet.

- Dans le menu [Home] de votre console, sélectionnez [Paramètres de la console]
- En bas du menu Paramètre de la console, sélectionnez [Console]
- Sélectionnez [Mise à jour de la console]
- Si votre console Nintendo Switch n'est pas à jour, celle-ci démarre automatiquement

BRANCHER RACE WHEEL PRO 2 A VOTRE CONSOLE SWITCH

Effectuez les étapes ci-dessous :

- Mode TV : Branchez la prise USB du volant sur une prise USB de votre station d'accueil Nintendo Switch.
- Mode Console portable : Branchez directement la console Nintendo Switch à l'aide d'un câble USB-A vers USB-C au volant
- Mettez sous tension votre Nintendo Switch

CONNEXION PAR CABLE DES MANETTES PRO

Pour que le Volant Race Wheel Pro 2 fonctionne avec votre manette Nintendo Switch vous devez autoriser votre Switch à se connecter :

- Allez dans le menu [Home] de votre console.
- Sélectionnez le menu [Paramètre de la console]
- En bas du menu Paramètre de la console, sélectionnez [Manettes & capteurs]
- Sélectionnez [Connexion par câble des manettes Pro] et sélectionnez [Oui]
- Une fois la connexion établie, le voyant ROUGE du volant est allumé.

Le voyant du canal est allumé pour que vous puissiez commencer à jouer.

Configuration requise :

- Système d'exploitation : Windows® XP à Windows 10
- 1 Port USB

- Allumez votre PC télécharger et installer le driver disponible sur www.spiritofgamer.com : Double cliquez sur « Setup » et suivez les instructions d'installation.

- Branchez la prise USB du volant directement sur une prise USB de votre PC.

- Pour accéder aux paramètres de votre volant, cliquez sur [démarrer] > [Panneau de configuration] > [Contrôleurs de Jeu] > [Paramètres] (le chemin peut varier selon votre OS, L'exemple est basé sur Windows XP).
- Testez le volant :
 - Entrez dans l'interface de test pour vérifier les boutons et les fonctions de l'axe.
 - Contrôlez le calibrage de l'axe.
 - Paramétrez la vibration et essayer le pédalier.
- Pour effacer le Driver Race Wheel Pro 2, cliquez sur [démarrer] > [Panneau de configuration] > [Ajout/Suppression de programmes], recherchez le driver, puis cliquez sur désinstaller.

DÉPANNAGE :

- Si aucune LED ne s'allume : connectez le volant à nouveau sur un autre port USB.
- Si le volant ne réagit pas, que votre console est bloquée : éteignez et rallumez-la.
- En cas de mauvais fonctionnement pendant le jeu, reconnectez à nouveau le volant.
- N'oubliez pas de mettre hors tension votre manette avant de connecter le volant de course à votre PLAYSTATION ou XBOX.

SUPPORT ET CENTRE DE TÉLÉCHARGEMENT :

- Pour télécharger le driver, la dernière mise à jour ! Rendez-vous sur www.spiritofgamer.com ;
- Rubrique volant, et consultez la fiche Produit Race Wheel Pro 2 (Référence : SOG-RWP2).
- Ou bien directement depuis le Centre de Téléchargement.
- Pour une assistance technique personnalisée ! Remplissez le formulaire en ligne : Rubrique Support, puis Assistance Technique.
- Pour les Gamers Français, vous avez la possibilité de contacter notre Hotline au 0812 102 102 (0,12 centimes d'euros /minute hors surcoût éventuel selon votre opérateur).

© 2021 Spirit Of Gamer® - Tous droits réservés. Spirit Of Gamer, ses Logos sont des marques déposées.

PS4™ et PS3™ sont des marques déposées de Sony®. Ce produit n'est pas conçu, fabriqué, parrainé ou approuvé par Sony®. Article entièrement compatible / XBOX SERIES X™, XBOX SERIES S™ et XBOX ONE™ sont des marques déposées de Microsoft®. Ce produit n'est pas conçu, fabriqué, parrainé ou approuvé par Microsoft® / Nintendo Switch™ est une marque déposée de Nintendo®. Ce produit n'est pas conçu, fabriqué, parrainé ou approuvé par Nintendo®. Article entièrement compatible.

Les spécifications des produits Spirit of Gamer décrits ou illustrés dans les documents suivants : emballage, guide d'utilisation, documents sont susceptibles d'être modifiés sans préavis. Les images sont à des fins d'illustration uniquement. Spirit of Gamer est exclusivement distribué et fabriqué par Suza International (Parc d'Activités du Bel Air, 11 avenue Joseph Frœlicher, CS 40591 Ferrières-en-Brie, 77164 Marne-la-Vallée Cedex 3, France).



RACE 2

WHEEL PRO



Caution: This packaging contains plastic bags. To prevent choking, keep them out of the reach of children. Do not use in cots, beds, prams and playpens. The plastic bags in this packaging are not toys. Tie the bags before throwing them away!

Racing Wheel Pro 2 for PlayStation, Xbox, Nintendo Switch consoles and PC. Complete steering wheel package including: pedals, gear shifter, shifter paddles and desktop mounting kit. Compatibility, ergonomics, control, vibrations, adjustable sensitivity... Racing Wheel Pro 2 offers you not so virtual driving sensations.

Steering wheel with °180 steering range

Racing gear shifter and shifter paddles for fast gear control

Pedals for precise acceleration and braking control

Adjustable sensitivity and dual vibration motor for realistic sensations

Comfortable steering wheel shape and grip coating for a better handling

Precise directional cross and 12 buttons, some buttons can be reprogrammed

7 Suction pads and fixing kit included for perfect steering wheel stability

Steering wheel dimensions (WxDxH) : 27 x 35 x 28 cm / Weight : 1.5 Kg / USB cable : 1.80 meter

Pedals set dimensions (WxDxH): 21.5 x 23.5 x 13 cm / Weight: 0.47 Kg / RJ11 cable: 1.60 meter

COMPATIBILITY

- **PS4:** Connect your official PlayStation controller directly to the USB port on the steering wheel.
- **PS3:** Connect the steering wheel directly to your PlayStation 3 console.
- **Xbox Series X|S, Xbox One:** Plug your official Xbox controller directly into the USB port on the steering wheel.
- **Nintendo Switch:** Plug the steering wheel directly into the console's docking station.
- **PC:** Connect the steering wheel directly to your PC (Windows® XP to Windows® 10) and install the Race Wheel Pro 2 driver, available on www.spiritofgamer.com (Warning: the steering wheel is not compatible with games requiring the Xinput driver!).

PACKAGE CONTENT

- Race Wheel Pro 2 + Pedals
- Mounting kit
- Installation guide
- Driver PC downloadable from: www.spiritofgamer.com

DESCRIPTION OF YOUR RACE WHEEL PRO 2 STEERING WHEEL:

• Secondary buttons

• Eight-direction cross pattern

• 26 cm steering wheel
• "Grip control" coating
• Backlit steering wheel centre



• Main buttons

• Settings buttons to access the settings for your console/game

• Dual control pedals:
Acceleration and braking
• Connection cable: 1,60 m



• Sequential shift paddles

• Shift lever

• 7 mounting suction cups



• Port for connecting the pedals
• USB cable: 1,80 m

• USB port for connecting your PLAYSTATION, XBOX or NINTENDO SWITCH controller

• Grip coating for a better handling



BUTTONS AND FUNCTIONS ARE ASSIGNED TO MATCH THE PLATFORM USED:

| PLATFORM | BUTTONS BUMPERS STICKS TRIGGERS | CROSS | FUNCTIONS | STEERING WHEEL | LEFT PADDLER | RIGHT PADDLER | GEAR LEVER | BRAKE LEFT PEDAL | ACCELERATOR RIGHT PEDAL | MAIN BUTTON |
|-------------------------|--|---|------------------|-------------------|-----------------|------------------|---------------|---------------------|----------------------------|-------------|
| REPROGRAMMABLE | No | No | No | No | Yes | Yes | Yes | Yes | Yes | No |
| PS3 | R1 X L1 R2 O L2 P L3 △ R3 | Eight-way 45° Up / Down Left / Right | Start Select | LX | | X | L2 R2 | | X | Home |
| PS4 | R1 X L1 R2 O L2 P L3 △ R3 | Eight-way 45° Up / Down Left / Right | Options Share | LX | L2 | R2 | L1 R1 | L2 | R2 | Home |
| XBOX ONE | RB A LB B RT X LT Y SR SL | Eight-way 45° Up / Down Left / Right | Menu View | | LT | RT | LB RB | LT | RT | X-Guide |
| XBOX SERIES X IS | RB A LB B RT X LT Y SR SL | Eight-way 45° Up / Down Left / Right | Menu View | | LT | RT | LB RB | LT | RT | X-Guide |
| SWITCH | R A L B ZR X ZL Y R3 L3 | Octodirectionnelle 45° Haut / Bas Gauche / Droite | + / - Capture | LX | B | Y | ZL ZR | B | Y | Home |
| PC | 2 5 3 8 1 7 4 12 6 11 | Octodirectionnelle 45° Haut / Bas Gauche / Droite | 10 9 | | 1 | 2 | 7 8 | 1 | 2 | 13 |

MAIN SETTINGS OF YOUR RACE WHEEL PRO 2 STEERING WHEEL:

1 - How do I program my steering wheel?

As shown in the table above, you can reprogram button assignments! See below for a step by step guide on what to do:

- Simultaneously press: [SHARE/9/VIEW] and [OPTIONS /10 / MENU] for three seconds, until the green LED comes on.

- Then press the button you wish to reprogram! The green LED will start to blink
 - Then press the function you wish to assign! The LED goes out and the button is programmed.
- Repeat the same operation if you wish to reprogram another function. Your turn!

NB: By assigning an original button to a programmable button you do not lose the original button!

2 - How do I clear button programming?

If you wish to cancel the function assigned, carefully follow the instructions below:

- Simultaneously press: [SHARE/9/VIEW] and [OPTIONS /10 / MENU] for three seconds, until the green LED comes on.
- Then press the reprogrammed button! The green LED will start to blink
- Then press the reprogrammed button once again! The LED goes out and the button is programmed by default.

3 - How do I clear steering wheel programming?

If you wish to cancel all of the functions assigned, once again follow the instructions below:

- Simultaneously press: [SHARE/9/VIEW] and [OPTIONS /10 / MENU] for three seconds, until the green LED comes on.
- Then press the [OPTIONS /10 / MENU] button for four seconds! The green LED comes on. All of the functions assigned are cleared. Your steering wheel is returned to its default settings!

4 - How do I switch the pedals to the combined mode: Y axis?

- Press [SHARE/9/VIEW]. Hold the position for three seconds until the green LED comes on.
- Press the [LEFT] button in the eight-way cross pattern. The green LED goes out. Now the two pedals are programmed for the Y axis.

5 - How do I switch the sequential shift paddles to the combined mode: Y axis?

- Press [SHARE/9/VIEW]. Hold the position for three seconds until the green LED comes on.
- Press the [RIGHT] button in the eight-way cross pattern. The green LED goes out. Now the two shift paddles are programmed for the Y axis.

6 - How do set my steering wheel sensitivity?

Race Wheel Pro 2 has three sensitivity levels: high, medium and low!

- Simultaneously press the [SHARE/9/VIEW] and [OPTIONS /10 / MENU] buttons for three seconds: The green LED comes on.
- Press the [SHARE/9/VIEW] button to display the current sensitivity setting.
- Press the [SHARE/9/VIEW] button again to choose the sensitivity. The cycle looks like this:

| SENSITIVITY: | | |
|------------------|--------------------------|-------------------------|
| Medium | High | Low |
| Green LED blinks | Green LED blinks quickly | Green LED blinks slowly |

- To validate the sensibility and exit the setting mode, press the [UP] arrow in the eight-way cross pattern.

INSTALLATION AND CONFIGURATION DEPEND ON YOUR PLATFORM:

Foreword!

- Place the steering wheel on a table or on your desk and firmly attach the suction cups to the base.
- Connect the pedals to the steering wheel by connecting its cable to the socket provided for this purpose on the back on your steering wheel.
- Then place the accelerator/brake pedal unit on the floor under a table/desk so that you can easily reach the pedals.

Note: Every game is unique, with its own settings! Refer to the game manual for the various possible settings.

Note that the vibration mode depends on compatibility with the game.

PS3

- Connect the USB cable from the steering wheel directly to a USB port on your PS3.
- Power-up your PS3.
- A LED indicator comes on once the automatic connection procedure is completed with your PS3. Now you can setup or start your game.
- To access the PS3/Game menu from the steering wheel:
 - Press the [HOME] button once to call up the PlayStation XMB™ (XrossMediaBar) window,
 - Then press and hold down the [MODE] button to enter the Menu configuration window.

PS4

- Connect the USB cable from the steering wheel directly to a USB port on your PS4.
- Power-up your PS4.
- Directly connect your official DualShock 4 controller to the USB port provided for this purpose on the steering wheel! You will need to use your controller to make the steering wheel work.
Note: Your controller must be switched off!
- A Red LED indicator comes on once the automatic connection procedure is completed with your PS4. Now you can setup or start your game.
- To call up the Menu on your PS4/Game from the steering wheel: Press the [HOME] button to enter the PlayStation XMB™ (XrossMediaBar) window.

Reminder: To make your steering wheel work, use your DualShock 4 controller or a PlayStation® licensed controller.

XBOX SERIES X | S / XBOX ONE

- Connect the USB cable from the steering wheel directly to a USB port on your XBOX.
- Power-up your XBOX.
- Directly connect your official XBOX controller to the USB port provided for this purpose on the steering wheel! You will need to use your controller to make the steering wheel work.

Note: Your controller must be switched off!

- A Red LED indicator comes on once the automatic connection procedure is completed with your XBOX. A LED also lights on your XBOX controller. Now you can setup or start your game.
- To call up the Menu on your XBOX /Game from the steering wheel: Press the [HOME] button to enter the XBOX menu.

Reminder: To make your steering wheel work, use your XBOX controller or an XBOX® licensed controller.

NINTENDO SWITCH

Before starting the installation of your controller, please check that your console is up to date. To perform this, your Nintendo Switch must be connected to the Internet.

- In the[Home] menu of your console, select[Console Settings]
- At the bottom of the Console Settings menu, select[Console]
- Select[Console Update]
- If your Nintendo Switch system is not up to date, it will automatically start automatically

CONNECT RACE WHEEL PRO PRO 2 TO YOUR SWITCH CONSOLE

Perform the steps below:

- TV mode: Plug the USB plug of the steering wheel into a USB socket on your Nintendo Switch docking station.
- Portable Console Mode: Connect the Nintendo Switch system directly with a USB-A to USB-C cable while driving
- Turn on your Nintendo Switch

CABLE CONNECTION OF THE PRO CONTROLLERS

For the Race Wheel Pro 2 Steering Wheel to work with your Nintendo Switch controller you must allow your Switch to connect:

- Go to the [Home] menu of your console.
- Select the same naked[Console setting]
- At the bottom of the Console Settings menu, select [Controllers & Sensors]
- Select [Pro Controller Cable Connection] and select [Yes].
- Once the connection is established, the RED indicator on the steering wheel lights up.

The channel indicator light is on so you can start playing.

System Requirements

- Operating system: Windows® XP to Windows 10
- One USB Port

• Turn on your PC, download and install the available driver www.spiritofgamer.com

Double click on "Setup", then follow the installation instructions

NB: You can also download the driver, in its latest version from www.spiritofgamer.com ([Race Wheel Pro 2 Product Datasheet](#) or [Download Centre](#)).

• Connect the USB cable from the steering wheel directly to a USB port on your PC.

• To access the settings for your steering wheel, click on [Start] > [Control panel] > [Game controllers] > [Settings] (the path may vary depending on your System. This example is based on Windows XP).

• Test the steering wheel:

- Enter the test interface to check the buttons and axis functions.

- Check axis calibration.

- Set the vibration and try the pedals.

• To delete the Race Wheel Pro 2 driver, click on [Start] > [Control panel] > [Add/Remove programs]. Look for the driver, then click on uninstall.

TROUBLESHOOTING:

- If none of the LEDs come on: Connect the steering wheel again using another USB port.
- If the steering wheel does not react or if your console is locked-up, then switch it off and restart it.
- If the system fails to work properly during play, reconnect the steering wheel.
- Don't forget to switch off your controller before connecting the Race Wheel Pro 2 to your PLAYSTATION or XBOX.

SUPPORT ET CENTRE DE TÉLÉCHARGEMENT :

- To download the driver, the latest update! Go to www.spiritofgamer.com,
- Steering wheel heading and refer to the Race Wheel Pro 2 Product Datasheet (Reference: SOG-RWP2), or
- Find it directly from the Download Centre.
- For personal technical assistance! Fill-in the form on-line: Support heading, then Technical Assistance.

© 2021 Spirit Of Gamer® - All rights reserved. Spirit Of Gamer, its logos are registered trademarks.

PS4™ and PS3™ are registered trademarks of Sony®. This product is not designed, manufactured, sponsored or endorsed by Sony®. Fully compatible item. XBOX SERIES X™, XBOX SERIES S™ and XBOX ONE™ are registered trademarks of Microsoft®. This product is not designed, manufactured, sponsored or endorsed by Microsoft®. Fully compatible item. Nintendo Switch™ is registered trademark of Nintendo®. This product is not designed, manufactured, sponsored or endorsed by Nintendo®. Fully compatible item.

Specifications of Spirit of Gamer products described or illustrated in the following documents: packaging, user guide, documents are subject to change without notice. Images are for illustration purposes only. Spirit of Gamer is exclusively distributed and manufactured by Suza International (Parc d'Activités du Bel Air, 11 avenue Joseph Froëlicher, CS 40591 Ferrières-en-Brie, 77164 Marne-la-Vallée Cedex 3, France).



SPIRIT OF GAMER

MODEL: SOG-RWP2

S/N:



WWW.SPIRITOFGAMER.COM

EWV3.20201211